

Liebe Fans der DSM Fussballwelt,

lasst mich mit einer Geschichte beginnen: Die von den blinden Männern, die einen Elefanten berühren. Jeder von ihnen beschreibt das Tier ganz anders, basierend auf dem Teil, den er berührt – der eine denkt, es sei ein Baumstamm, der andere sieht es als eine Wand. Diese Geschichte lehrt uns, dass Perspektiven wichtig sind und dass jeder von uns eine einzigartige Sicht auf die Dinge hat. Genau das möchte ich in unserem Team fördern: eine offene Kommunikation, in der jede Stimme gehört wird und wir gemeinsam zu einem klaren Bild kommen.

Doch gleichzeitig müssen wir als Team noch besser und effizienter werden. Jeder von uns hat eine Rolle, und als Cheftrainer ist es meine Aufgabe innerhalb der Vereinskultur, den Kurs zu bestimmen und sicherzustellen, dass wir alle auf dasselbe Ziel zusammenarbeiten. Als Drilling aufgewachsen, habe ich schon früh gelernt, wie wichtig Teamgeist und Zusammenarbeit sind. Der Wettkampf mit meinen Geschwistern hat mich gelehrt, dass wir zusammen stärker sind. Diese Erfahrungen fließen direkt in meine Trainerphilosophie ein: Ich glaube daran, dass jeder Spieler ein wertvoller Teil unseres Teams ist.

Nach meiner Zeit bei RB Leipzig, wo ich viel über den professionellen Fußball gelernt habe, habe ich mich bewusst für den SV Lafnitz entschieden. Das innovative Projekt und unser Ziel, Unterschiedsspieler auszubilden, die das Potenzial für die Champions League haben, sind Herausforderungen, die ich mit Begeisterung annehme.

Ein Konzept, das mir dabei besonders wichtig ist, ist der "Goldene Kreis" von Simon Sinek. Er beschreibt drei zentrale Fragen: Warum, Wie und Was.

1. Warum: Unser Antrieb ist es, Unterschiedsspieler auszubilden, die das Potenzial für die Champions League haben. Dieses Ziel motiviert uns und gibt unserem Handeln eine klare Richtung.
2. Wie: Wir schaffen dies durch eine positive Teamkultur, offene Kommunikation und individuelle Förderung. Jeder Spieler und jedes Teammitglied ist ein wertvoller Teil dieses Prozesses.
3. Was: Die konkreten Maßnahmen umfassen eine gezielte Ausbildungsphilosophie auf und neben dem Platz. Gemeinsam setzen wir alles daran, unsere Ziele zu erreichen.

In den ersten Wochen als Cheftrainer habe ich die Gelegenheit genutzt, viele von euch kennenzulernen. Die Leidenschaft und der Einsatz, die jeder Einzelne von euch zeigt, sind beeindruckend, gleichzeitig müssen wir eine Atmosphäre schaffen, in der sich jeder entfalten kann! Lasst uns gemeinsam anpacken, Herausforderungen meistern und alles auf das nächste Level bringen. Ich bin überzeugt, dass wir durch eine gute Struktur, klare Entscheidungen sowie effizientes Arbeiten und Zusammenhalt unsere Ziele erreichen können - dafür gebe ich alles!

Mit sportlichen Grüßen,

Saban Uzun

